
B E L O  H O R I Z O N T E  -  E D I Ç Ã O  N °  2 . 4 7 4  -  0 1  D E  A B R I L  D E  2 0 1 8

OITAVA REVISTA

MINISTÉRIO DO MÊS

Campanha de Grupos Pequenos 
2018: Parábolas de Jesus

Páginas 10 e 11

ENSINO TEOLÓGICO

Páscoa
Página 16

REFLEXÃO

Não mintam. Não 
enganem uns aos outros

Página 18



2 Domingo, 01 de abril de 2018 | Edição N° 2.474  | Oitava Revista

VENHA PARA A OITAVA!
Entre em contato com o Ministério de Integração: 
integracao@oitavaigreja.org.br

EXPEDIENTE 
PASTOR RESPONSÁVEL

Pr. Luís Fernando Nacif Rocha

COORDENAÇÃO DE COMUNICAÇÃO
Will Rios

PROJETO GRÁFICO E DIAGRAMAÇÃO
Larissa Lopes e Priscila Paly

TEXTO E REVISÃO
Ana Carolina Vitorino

FOTOS
Arquivo · Shutterstock 

Lightstock · Freeimages

IMPRESSÃO E TIRAGEM
Gráfica PROMOVE · 1.800

FALE COM A COMUNICAÇÃO
Sugestões, dúvidas e informações: 
comunicacao@oitavaigreja.org.br

ÍNDICE 
PALAVRA DO PASTOR 3

BOA, BOA, BOA! 4

SAIBA MAIS 6

MENSAGEM DE CAPA 7

DICAS 8

HOMENS E MULHERES 9

MINISTÉRIO DO MÊS 10

MISSÕES EM FOCO 12

ESPECIAL 14

COTIDIANO 15

ENSINO TEOLÓGICO 16 

INFANTIL E JUNIORES 17

REFLEXÃO 18

AGENDA MENSAL 19 

DÍZIMOS E
 OFERTAS  

Em espécie, cheque, comprovante de 
depósito/transferência ou pelo e-mail: 

dizimo@oitavaigreja.org.br. Favorecido a 
Oitava Igreja Presbiteriana de Belo Horizonte 

(CNPJ: 21.854.112/0001-80), nas contas:

BRADESCO
Ag.: 1850

C/C.: 66-3

BANCO 
DO BRASIL
Ag.: 1614-4

C/C.: 89846-5

CAIXA 
ECONÔMICA

Ag.: 0815 | OP.: 003
C/C.: 2557-2

ITAÚ 
Ag.: 6633

C/C.: 18997-9

OITAVA IGREJA PRESBITERIANA
DE BELO HORIZONTE
Rua Nestor Soares de Melo, 15 - Palmares.
CEP 31160-540, Belo Horizonte - MG
Tel. (31) 3449-8600 | www.oitavaigreja.org.br
oitava@oitavaigreja.org.br

OITAVA BETIM
Av. Belo Horizonte, 117, Bairro Espírito Santo.
Pr. Adelchi Rangel

OITAVA MATOZINHOS
Rua Primeiro de Janeiro, 205, Centro.
Lic. Thiago Assumpção

OITAVA NOVA LIMA
Rua Min. Orozimbo Nonato, 488, Vila Castela. 
Hotel Piemonte - Auditório  Nova Lima.
Lic. Tiago Torres

NOSSAS REDES

#OITAVAIGREJA

oitavaipbh

oitavatv oitavaigreja

oitavaigreja

Pr. Jeremias Pereira | Pastor Titular da Oitava Igreja, presidente do conselho, responsável 
pelos cultos e CPL.
(31) 99179-6968  |  prjeremias@oitavaigreja.org.br

Pr. Adelchi Rangel | Pastor da Oitava Betim.
(31) 99308-0633  |  pradelchi@oitavaigreja.org.br 

Pr. Bruno Barroso | Pastor dos Ministérios Infantil e de Juniores, Ministérios de Artes, 
capelania e AWISO.
(31) 98885-8668  |  prbruno@oitavaigreja.org.br

Pr. Eduardo Borges | Pastor da Oitava Jovem, coordenador dos GCOIs e Esporte e Fé. 
(31) 98430-8095  |  preduardo@oitavaigreja.org.br

Pr. Eloízio Coelho | Pastor do Culto de Oração, Ministério de Integração, Retiro com Deus, 
Evangelismo, membresia e sepultamentos.
(31) 99437-4896  |  preloizio@oitavaigreja.org.br

Pr. Gidiel Câmara | Pastor dos Jovens Adultos, CER/CETRO, CONPLAI, Ação Cidadania e 
Ministério de Mulheres. 
(31) 98766-7555  |  prgidiel@oitavaigreja.org.br

Pr. Israel Abreu | Pastor da READ (UPA 2), Jovens Casados e do Culto de Oração.
(31) 98242-8596  |  prisrael@oitavaigreja.org.br

Pr. Iury Guerhardt | Pastor da READ, Ministério de Louvor e Coral Bendize. 
(31) 99925-6079  |  priury@oitavaigreja.org.br

Pr. Luís Fernando Nacif Rocha | Pastor de Missões, Comunicação, Biblioteca, Service in 
English, CETRO e CER. 
(31) 98887-2131  |  prluis@oitavaigreja.org.br

Pr. Roberto T. Santos | Pastor do Ministério de Família, HIG, Junta Diaconal, Monte Sinai 
e responsável pela ceia no lar. 
(31) 99205-8915  |  prroberto@oitavaigreja.org.br 

Lic. Thiago Assumpção | Responsável pela Oitava Matozinhos.
(31) 99720-8019  |  prthiago.assumpcao@oitavaigreja.org.br

Lic. Tiago Torres | Responsável pela Oitava Nova Lima e pelo Ministério de Jovens Adultos.
(31) 98763-9082  |  prtiago.torres@oitavaigreja.org.br

EVANGELISTA
Pb. Carlos Joel Pereira | (31) 99235-2485  |  carlosjoel@oitavaigreja.org.br

CONTATOS PASTORAIS



Domingo, 01 de abril de 2018 | Edição N° 2.474  | Oitava Revista 3

MENSAGEM PASTORAL ·

Nossas almas devem se encher de expectativa 
sabendo que Deus está vivo. E o Deus vivo abre 
os céus para derramar bênçãos com medida e 

bênçãos sem medida.

Os céus se abriram nos dias Noé: “as comportas dos céus 
se abriram e houve copiosa chuva sobre a terra durante 
40 dias e 40 noites” (Gênesis 7.11b-12). Chuvas vindas 
de Deus. Chuvas de juízo contra o pecado humano 
manifesto em dureza, violência, incredulidade, mentira 
e idolatria. Chuvas que vieram em cumprimento à 
Palavra de Deus e também por causa da obediência de 
Noé que construiu a arca. 

Os céus se abriram nos dias de Eliseu. Naqueles dias, a 
Síria cercou Samaria. Havia fome dentro da cidade. Não 
havia esperança. Eliseu disse ao rei que no dia seguinte 
haveria comida com fartura. O capitão do exército do 
rei disse: “Tal coisa não poderia acontecer, nem mesmo se 
o Senhor fizesse janelas do céu!” (2 Reis 7.2 - Bíblia Viva).

Mas a providência divina permitiu que, por meio 
da instrumentalidade de quatro leprosos, o Eterno 
enviasse o terror contra os sírios, que abandonaram 
seu acampamento deixando para trás armas e alimento. 

O Eterno diz por meio de Malaquias que um 
dos instrumentos para que os céus se abram é a 
generosidade: “Tragam todos os dízimos aos depósitos do 

templo, para haver alimento suficiente em minha casa. Se 
vocês fizerem isso, abrirei as janelas do céu e derramarei 
uma bênção tão grande que não terão lugar para guardá-
la. Experimentem!” (Malaquias 3.10 - Bíblia Viva).

O céu se abriu sobre a vida do Senhor Jesus, o Espírito 
Santo desceu e o Pai falou, estando Ele em oração. 
A Trindade se alegrou. “E estando Ele a orar, o céu se 
abriu, o Espírito Santo desceu sobre ele na forma corpórea 
de pomba e ouviu-se uma voz do céu: Tu és o meu filho 
amado, em ti me comprazo” (Lucas 3.21-22).

Deus é soberano. Deus é provedor. Deus é multiplicador. 
Deus é quem realiza sonhos. Deus é quem supre 
necessidades e descortina oportunidades inimagináveis.

Em parceria com a Divina Providência, devemos 
oferecer nossa obediência, consagração, generosidade 
e oração fervorosa. 

Que o Eterno nos conceda a bênção de chegar ao final 
do mês afirmando com o coração cheio de gratidão e 
alegria: “Em abril… O céu se abriu sobre minha vida, 
minha família, minha igreja e minha cidade”. Amém.  

Pr. Jeremias Pereira  ·  Pastor Titular

  EM ABRIL...
O CÉU SE ABRIU!
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BOA, BOA, BOA!
TARDE DA ESPERANÇA

Março começou com o retorno da Tarde da Esperança! A volta 
do culto das terças e dos cursos de artesanato do Projeto Arte 
e Amor movimentou a Oitava.

A turma do projeto preparou uma recepção calorosa para as 
novas alunas e para o grupo que já participa dos cursos. No 
culto, o Pr. Gidiel Câmara deixou uma mensagem importante 
para as mulheres: “Ninguém é mais empoderado do que 
aquele que conta com o socorro do Senhor”. E nas salas, 
muita empolgação com o início das aulas. 

Neste semestre, mais de 20 cursos são oferecidos. Algumas das 
turmas ainda têm vagas. Saiba mais na secretaria: 3449-8600.

JANTAR DE MULHERES

Celebrando o Dia Internacional da Mulher, o Ministério de 
Mulheres da Oitava Igreja preparou um jantar super especial 
em março. 

Depois de um culto abençoado com a mensagem do Pastor 
Jeremias Pereira, as participantes aproveitaram um delicioso 
jantar no salão social.

Palavra Bíblica, oração, louvor e muito papo em uma noite 
para relembrar a importância da data e a feminilidade cristã.

Acompanhe a agenda do Ministério de Mulheres e participe dos 
eventos do grupo. Informações no site: www.oitavaigreja.org.br.

FO
TO

S:
 D

AV
ID

 N
AS

CI
M

EN
TO

FO
TO

S:
 D

AV
ID

 N
AS

CI
M

EN
TO



Domingo, 01 de abril de 2018 | Edição N° 2.474  | Oitava Revista 5

BOA, BOA, BOA!
CAMPANHA: O BOM ÂNIMO
ELEVA A SUA VIDA

A festa de encerramento da campanha “O bom ânimo eleva 
a sua vida” foi um dos eventos do mês de março. Depois de 
cinco semanas de mensagens, um culto especial marcou o 
último ponto das pregações: “Cultivando o bom ânimo”. 

Além de fechar com chave de ouro o tempo de estudo, 
comemoramos antecipadamente o aniversário de nosso 
querido Pr. Jeremias, com direito a bolo, parabéns, 
homenagens e emoção!

Se você não acompanhou a série, assista aos vídeos no 
Facebook ou canal da Oitava no Youtube.

RETIRO DE LIDERANÇA DE GCOIS

Para recarregar as energias, renovar o ânimo, motivar 
e envolver os novos membros, a equipe dos Grupos de 
Crescimento da Oitava Igreja promoveu um retiro de liderança 
em março. 

Cerca de 150 pessoas participaram da tarde especial na 
Sede Campestre. Palavra com os pastores para direcionar e 
encorajar líderes, auxiliares, supervisores e coordenadores 
e dinâmicas que desafiaram os participantes foram algumas 
das programações do evento. 

Se você é líder de GCOI, fique atento à agenda e participe das 
próximas edições.

ACONTECEU NA OITAVA  ·
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“E aí, Deus fala comigo? Claro que fala! E fala 
todo dia. 'Os céus proclamam a glória de Deus e o 
firmamento anuncia as obras das suas mãos' (Sl 19.1). 
Você vê uma flor: o perfume, as cores, os detalhes… 
estão falando do Criador. 

Deus fala com a gente por meio da Sua Palavra. 
Leia a Bíblia, você vai ver quanta sustança lá. Mas se 
você quiser perceber a vontade de Deus, vou te dar 
uma dica que me ajudou demais, foi o Dr. Shedd 
que me ensinou há muito tempo:

A vontade de Deus: põe um triângulo aí na 
sua cabeça. De um lado, a vontade decretada de 
Deus. Deus fala que vai acontecer e não tem para 
ninguém, vai acontecer e ninguém impede. Deus 
falou assim: “a virgem vai dar à luz”, Maria deu à 
luz. O Senhor decretou: Jesus ia morrer por nossos 
pecados na cruz do calvário, morreu e ressuscitou. 
Diz um decreto do Senhor que Jesus voltará, não 
tem quem impeça. Um outro decreto: os mortos 
em Cristo ressuscitarão, não tem para ninguém. 
Você fecha o olho, um dia o anjo toca a trombeta, 
Jesus volta e fala assim: “Oi, psiu, levanta” e onde 
você estiver enterrado, levanta. Isso é decreto.  

O segundo lado da vontade de Deus é a vontade 
ordenada. Decretada ninguém resiste, ordenada 
você pode resistir e nós resistimos demais. Diz a 
Bíblia assim: “Guarda a tua boca, seus lábios não 
falem dolosamente”, quanta bobagem você já falou 
hoje? “Em tudo dai graças”, quantas vezes você já 
murmurou hoje? “Filho, honra teu pai e tua mãe”, e 
aí, como é que está lá? E não é só para os pequenos 
não, você que está casado, encrencando aí com a 

sogra, ou você que esqueceu sua mãe idosa, nem 
ajudou ela a pagar a conta de luz no mês passado, 
vai lá e "honra teu pai e tua mãe". A vontade 
ordenada de Deus pode ser resistida. Onde você 
encontra a vontade ordenada de Deus? Na Bíblia. 
Leia sua Bíblia, recupera ela lá, vai aprender, está 
lá bonitinho. 

O terceiro aspecto da vontade de Deus é a 
desejada. Aí é que encrenca. “Eu mudo de trabalho 
ou eu não mudo de trabalho?”, “eu pinto o cabelo 
ou não pinto o cabelo?”, “com quem eu vou casar?”, 
“eu compro o tênis azul ou o marrom?”, “eu uso 
floral ou camisa lisa?”. A vontade desejada de Deus, 
Ele nos dá inteligência, bom senso, os princípios 
da Palavra, oração e bons conselhos de gente 
que ajuda a calibrar a vida da gente e depois você 
decide, mata no peito as consequências e pede a 
Deus graça para seguir a vida. 

A vontade desejada de Deus não vem pronta, 
pastor não sabe, não tem casamento por profetada: 
“minha serva, estou vendo um servo de tênis rosa 
chegando”. Abre o seu olho, entendeu? Casamento 
a gente decide. Juízo, hein?!

Decretada: ninguém resiste. Ordenada: resiste, 
perde bênção, sofre consequências. Desejada: 
discernimento, conselho, princípios bíblicos, oração!”

Transcrito do vídeo “Como saber que Deus está 
falando comigo”, do Pr. Jeremias Pereira, na 
página da Oitava Igreja no Facebook. 

·  SAIBA MAIS

Nossa família está crescendo!

Chegamos a 40.000 curtidas no Facebook e 
5.000 mil seguidores no Instagram.

Obrigado!
Nosso objetivo é compartilhar bênçãos, orações
e boas histórias com você! 

Seguimos para proclamar o Evangelho de Jesus 
Cristo!
Convide seus amigos. Chame seus familiares! 
Conheça as páginas da Oitava Igreja na internet
e acompanhe.

COMO SABER QUE DEUS 
ESTÁ FALANDO COMIGO? 
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MENSAGEM DE CAPA ·

Jesus falava por parábolas e as pessoas entendiam e se 
admiravam com sua sabedoria, profundidade, coragem, 
ousadia e conhecimento. Falar a língua do povo. Falar com 
o povo. Falar de forma que a mensagem ficasse grudada 
em suas mentes era a estratégia de Jesus em vários de seus 
sermões e ensinos. 

As parábolas de Jesus são muito conhecidas. A grande 
maioria, pelo menos. São lições simples e profundas e que 
são de conhecimento de grande parte de nossa sociedade. 
Independente da religião que a pessoa professa, em algum 
momento se deparou com a história do filho pródigo, da 
ovelha perdida, do sal da terra, da semente, do joio e do trigo 
e muitas outras.

As parábolas de Jesus continuam com uma mensagem viva e 
atual. Suas verdades não envelhecem, seu conteúdo não se 
perde. Sua simplicidade ainda encanta, e mesmo que agora 
vivamos em cidades de concreto, entendemos as mensagens 
que vêm ilustradas com elementos do campo. 

Família, igreja, amigos, liderança, amor, perdão, amizade, 
coragem, persistência, insistência, sabor, luz, vida e 
alegria são elementos que fazem com que essas histórias 
continuem vivas. Elas falam com a criança e falam com o 
ancião. São para todas as idades, para todas as épocas e 
para todas as culturas.

Ao estudarmos as parábolas de Jesus, entenderemos a 
sua teologia, a sua doutrina, o seu ensino, os seus valores. 
Uma outra característica das parábolas de Jesus é que são, 
em sua maioria, um ótimo instrumento de evangelismo. 
Conhecendo as parábolas, apresentamos o Mestre. Falando 
das parábolas, falamos de Jesus. São verdades irrefutáveis. 
São princípios imutáveis.  

Lembro-me de que quando me converti, conhecia  
pouquíssima coisa da Bíblia. Sabia que havia Antigo e Novo 
Testamento e conhecia umas poucas histórias bíblicas, mas 
quando lia pela primeira vez os evangelhos, reconhecia 
e me lembrava de diversas parábolas. Era uma sensação 
muito boa: ler na Bíblia uma história que eu conhecia. 

Para entendermos as parábolas em toda a sua profundidade, 
precisamos conhecer um pouco mais os detalhes que 
envolvem cada uma das histórias. O que era um pastor 
naquela época? O que é joio? Como nasce o trigo? São 
detalhes que trazem ainda mais brilho às parábolas de Jesus.

A partir deste mês de abril, vamos nos aprofundar no 
estudo, aprendizado e ensino das parábolas. Elas também 
serão o Tema de nossa Campanha de GP’s (Grupos 
Pequenos). Estudaremos sete parábolas e a cada semana 
vamos aprender para que possamos ensinar. Isso mesmo. 
Queremos que cada família da Oitava Igreja seja um 
instrumento evangelístico. Escolhemos parábolas porque 
elas falam com quem é de dentro da igreja, mas falam muito 
com quem está fora da igreja. Separamos as parábolas 
mais evangelísticas, mais conhecidas e que farão uma 
ponte bem fácil de ser transposta na hora de se anunciar 
as Boas Novas. 

Ore, estude e se prepare para que nas próximas semanas 
Deus lhe dê a alegria de colher frutos em sua casa, na sua 
escola, no seu trabalho e onde quer que você abra o seu GP.

Pr. Eduardo Borges  ·  Pastor Auxiliar
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·  DICAS 

SEJA UMA 
BÊNÇÃO NO 
TRÂNSITO
É como nossos pastores sempre lembram 
ao final dos cultos: dê o seu testemunho no 
estacionamento. 

Depois de ouvir uma mensagem edificante, 
orar com gratidão e reverência ao Senhor, 
continue sendo uma bênção no trânsito ao 
redor da igreja. 

Exerça o Fruto do Espírito. Seja paciente, 
prudente e respeitoso. Aguarde o seu 
momento de sair do estacionamento da 
igreja, não buzine sem necessidade, não 
pare ou estacione em frente aos portões 
de garagem nas ruas ao redor da Oitava e 
sempre dê preferência ao pedestre. 

A dica vale para outros lugares: no shopping, 
no seu bairro, no centro… Onde você for, 
dê um bom exemplo. Se for preciso, leve o 
desaforo para casa, mas não profira palavras 
desnecessárias e pesadas. Seja uma bênção 
e um abençoador no trânsito. 

CULTO DE 
JOVENS CASADOS
Tem novidade para o Jovens Casados da Oitava Igreja! Um culto 
para aqueles com até 10 anos de casamento. Agora, em toda 
terceira sexta-feira do mês, o grupo tem um encontro marcado no 
Salão Social para cultuar ao Senhor, louvar, orar juntos, aprender 
mais da Palavra e compartilhar as experiências dos primeiros anos 
de casamento. 

A primeira edição aconteceu em março, com a pregação do Pr. 
Israel Abreu, líder do ministério. E quer saber como foi? Participe 
das próximas edições do culto! Marque em sua agenda e convide 
seus amigos que também são recém-casados!

“E não vos conformeis com este século, mas transformai-vos 
pela renovação da vossa mente, para que experimenteis qual 
seja a boa, agradável e perfeita vontade de Deus.” (Rm 12.2)

Um cristão verdadeiro precisa estar em constante 
renovação de sua mente. E essa renovação só é possível 
pelo agir do Espírito Santo, que sonda os corações e 
transforma os pensamentos.

Sair da conformidade com o mundo, abandonar as 
práticas do velho homem, deixar para trás as ideias 
que não honram a Deus. Ser limpo, livre e purificado 
do mundanismo e receber o discernimento que vem do 
alto, das coisas que realmente importam. Se aproximar 
e ter mais intimidade com Deus, experimentar Sua boa 
e perfeita vontade… Tudo isso requer transformação. 
Parado, ninguém consegue. É preciso ação! 

E é este assunto que a série “Transformação”, que será 
realizada em abril, aqui na Oitava Igreja, irá abordar. 
Serão cinco semanas de estudo nos cultos da Família, nas 
quartas-feiras, às 20h. A pregação será por conta do Pr. 
Jeremias Pereira.

Esta é a terceira série de mensagens realizadas na Oitava 
neste ano, no Culto da Família. Em janeiro, aprendemos 
sobre “O Deus que abre portas”, em fevereiro e março, 
sobre “O bom ânimo eleva a sua vida”. Um tempo 
exponencial em que a igreja recebeu milhares de 
pessoas, vidas foram impactadas e o nome do Senhor foi 
louvado e proclamado.

Anote em sua agenda, organize-se e participe da nova 
série, em abril: Transformação! 

NOVA SÉRIE 
DE MENSAGENS 
EM ABRIL }
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Todos os que se programaram para a 
gravidez afirmam estar “preparados”, 
mas o que se percebe imediatamente 
após o parto é um grande susto. Mesmo 
tendo lido livros que tratam do assunto, 
realizado  o curso preparando para a 
chegada do bebê e discutindo o assunto 
com outros casais e pediatras, ter um 
recém-nascido em casa não é nada 
fácil, especialmente para quem nunca 
passou por isso antes. As exigências são 
assustadoras, tornando os primeiros 
anos exaustivos e estimulantes. 
Entretanto, a chegada do infante pode 
acrescentar, além dele próprio, muita 
coisa boa na família. O nascimento de 
um bebê é algo, indiscutivelmente, 
milagroso e belo.

O novo filho sempre vem acompanhado 
de novos desafios para os pais. Ele os 
faz chorar – de tristeza e de alegria, ele 
altera a rotina da casa levando os pais a 
esquecerem  tudo o que precisava ser 
feito, ele faz com que a antiga vida do 
casal desapareça e surja uma vida nova, 
mais complexa e bela.

Ter filhos não é para quem quer, mas 
para quem Deus dá. Quando Deus envia 
uma criança a uma família, Ele envia a 
Sua bênção, pois filhos são presentes 
de Deus. As crianças são uma herança 
do Senhor. Elas são dadas por Ele 
tanto quanto o sucesso na construção 
de uma casa ou na proteção de uma 
cidade.  Tudo o que valorizamos ou 
que desejamos é um presente de Deus 
e deve ser recebido como Dele e ser 
reconhecido como seu dom. As crianças 
são representadas como defensoras 

(flechas) de seus pais em guerra e em 
litígios. Filhos propiciam grande alegria 
a seus pais.
 
Uma vez que os pais de primeira viagem 
não estão preparados para a nova fase, 
vale a pena atentarem para algumas 
mudanças com a chegada do bebê. 

Vocês são únicos e fazem quase tudo 
juntos? Com a chegada do bebê as 
coisas não serão mais as mesmas. A 
criança que tem o poder de unir duas 
pessoas também tem a capacidade 
de “separá-las”, especialmente se elas 
não atentarem para  as necessidades 
um do outro. O risco de se voltarem 
unicamente para o infante é real e 
não pode ser desprezado. Segundo 
o psicólogo Sam Jinich, para 66 por 
cento dos casais estáveis, o índice de 
satisfação com o relacionamento cai no 
primeiro ano com o bebê. 

Você não aprecia algumas características 
do seu rosto? O seu bebê alterará 
a sua visão a respeito de si mesmo. 
Você passará a apreciar suas covinhas 
e outros traços quando vir os sorrisos 
mais fofos do seu bebê. 

Você gosta do seu pet e considera-o 
como o seu “bebê"? Com a chegada 
do bebê, seu pet será rebaixado à 
categoria ignóbil e durante um período 
será ignorado por todos de casa.

Você gosta das coisas na sua casa no 
lugar certo? Aproveite ao máximo, pois 
em breve a sua sala será tomada com 
os brinquedos do seu filho.

A amamentação será sempre um 
desafio para você. Algumas pessoas 
vão te alertar, mas nada, absolutamente 
nada, senão a prática, te ensinará 
quão desafiador é amamentar – 
sangramento, rachaduras e infecção 
farão parte da sua vida. Entretanto, não 
existe satisfação maior para a mãe do 
que perceber que o seu bebê está se 
alimentando e crescendo saudável.

Mãe, você tem dificuldades com a sua 
sogra? Fique tranquila, com a chegada 
do bebê o relacionamento com  ela vai 
mudar.  O bebê fará com que vocês 
tenham pontos de vistas comuns. Ela 
será mais participativa e tolerante com 
você, pois temendo que você não a 
deixe aproximar do neto, vai segurar a 
língua e se dispor a te ajudar. 

Você perceberá que ir ao salão será 
como viajar para Paris. Algo raro e 
muito especial.

Sua vida sexual sofrerá uma guinada 
radical. Você perceberá que o seu bebê 
fará de tudo para continuar sendo filho 
único e isso afetará a  intimidade com o 
seu cônjuge. Portanto, atente para que 
você não se realize somente na criança, 
esquecendo-se do seu cônjuge. Não 
deixe de namorar o seu cônjuge. 

Ore e conte histórias bíblicas para 
o seu filho. Peça sabedoria a Deus 
na formação do seu filho. Torne-se 
exemplo para ele. 

Pr. Roberto Santos  ·  Pastor Auxiliar

HOMENS E MULHERES ·

“Os filhos são um presente do Senhor; uma recompensa que ele dá. Os filhos que o homem tem durante a sua mocidade são como 
flechas de um soldado valente. Feliz o homem que tem muitos filhos, uma aljava cheia de flechas. Ele terá ajuda quando tiver de 
enfrentar seus inimigos no tribunal.” (Sl 127.3-5)
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 “Então, se aproximaram os discípulos e lhe perguntaram: Por que lhes 
falas por parábolas? Ao que respondeu: Porque a vós outros é dado conhecer 
os mistérios do reino dos céus, mas àqueles não lhes é isso concedido. Pois 
ao que tem se lhe dará, e terá em abundância; mas, ao que não tem, até o 
que tem lhe será tirado. Por isso, lhes falo por parábolas; porque, vendo, não 
vêem; e, ouvindo, não ouvem, nem entendem.” (Mt 13.10-13)

Em seu ministério, Jesus, frequentemente, usava parábolas para 
deixar Seu ensinamento. Muitas são famosas, conhecidas, lembradas 
em canções… Algumas mais breves e, ainda assim, com um conteúdo 
inspirador. O meio foi muito eficiente, ensinou naquele tempo e ensina 
até hoje. Gerações inspiradas por parábolas conheceram a Cristo e 
seguiram nos caminhos deixados por Ele. Como uma continuidade a esse 
aprendizado por parábolas, o assunto será abordado na Campanha de 
Grupos Pequenos - GP’s da Oitava Igreja, em 2018. 

Neste ano, a campanha foi antecipada para o mês de abril, com início 
antes das comemorações do aniversário da igreja e o encerramento antes 
da abertura da Copa do Mundo de Futebol. Serão sete semanas de estudos 
entre os dias 22 de abril e 03 de junho. Aos domingos, as pregações seguirão 
dentro do tema e durante a semana, cada GP, fará o estudo das seguintes 
parábolas: O semeador (Mt 13.3-8 | Mc 4.3-8 | Lc 8.5-8), Os talentos (Mt 
26.14-30), O bom samaritano (Lc 10.25-37), O filho pródigo (Lc 15.11-32), 
O tesouro escondido e a pérola grande valor (Mt 13.44-46), O fariseu e o 
publicano (Lc 18.9-14) e O sal da terra e a Luz do mundo (Mt 5.13-16).

O objetivo da campanha, segundo o Pastor Eduardo Borges, 
responsável pela iniciativa, é alcançar as famílias da Oitava, “fazer 
com que cada família da Oitava Igreja tenha a oportunidade de ser sal 
e luz, abrindo as portas de suas casas para pregarmos o Evangelho”. A 
estimativa é que, neste ano, 100 Grupos Pequenos sejam formados, com 
a participação de, pelo menos, 500 pessoas que ainda não conhecem 
a Cristo, além dos membros da igreja e de convidados de outras 
comunidades. Além disso, após o fim da campanha, espera-se que 30 
novos GCOIs sejam formados, a partir dos GPs. 

CAMPANHA DE GRUPOS PEQUENOS 2018

A campanha tem 
início previsto 

para o dia 22 de 
abril, domingo, nos 

cultos da Oitava. 
Ela vai até o dia 

03 de junho, após 
as comemorações 

do aniversário 
da igreja. A 

distribuição dos 
materiais começa a 

partir do dia 14.
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MINISTÉRIO DO MÊS  ·

O Pr. Eduardo revela que a 
expectativa para a nova edição da 
campanha é que toda a igreja se 
envolva. A participação efetiva dos 
membros da Oitava é vital para que 
a campanha tenha bons resultados 
e alcance ainda mais pessoas pela 
cidade. Para isso, a equipe de GP’s 
fará um treinamento na primeira 
quinzena de abril com aqueles que 
desejam servir na oportunidade, 
com palestras dos pastores Eduardo 
Borges e Luís Fernando Nacif Rocha, 
em apoio aos coordenadores. 

Além disso, o próprio tema é um 
facilitador, como o Pastor Eduardo 
considera: “Trataremos de parábolas 
de Jesus, que são bem conhecidas, 
mesmo para ambientes não 
evangélicos. Com temas conhecidos, 
pretendemos facilitar as lições e cada 
família da Oitava se sentirá segura 
para pregar o evangelho”. A abertura 
do tema para os de fora da igreja 
também é um benefício indicado 
pelo pastor: “Sendo temas que 
nossos convidados conhecem, eles 
terão maior facilidade de participar, 
dando palpites e sugestões, com 
a orientação e direção de nossos 
facilitadores”, acredita. 

E a escolha do tema não foi por 

acaso. Justamente pela amplitude 
das parábolas e pela grande 
popularidade do assunto mesmo 
em meios não evangélicos, é que 
elas foram selecionadas. O critério 
foi o fácil domínio das parábolas, 
que “são lições do dia a dia e que se 
mantêm atuais”, conforme classifica 
Pr. Eduardo Borges, responsável 
pela campanha. 

A proposta é um grande desafio 
que a igreja, há alguns anos, tem 
aceitado e participado ativamente, 
evidenciando a veia evangelística 
da Oitava. O movimento, de 
acordo com o pastor responsável, é 
importante para manter os irmãos 
na caminhada e no cumprimento 
do ide do Senhor: “Esse tipo de 
campanha une a igreja e nos tira de 
nossa zona de conforto”, afirma. 

O principal fim da campanha de 
GP’s é o evangelismo. Por isso, são 
bem-vindos e bem vistos os grupos 
formados em escolas, locais de 
trabalho, praças de alimentação 
e outros ambientes públicos, que 
atraem ainda mais participantes. A 
forma e o tempo de realização da 
campanha também são atrativos 
para os que já estão acostumados 
ao modelo e aqueles que nunca 

participaram de um grupo de 
estudo. Serão sete encontros 
semanais com a leitura da Palavra, 
oração, louvor, exibição do vídeo 
da lição da semana e uma troca de 
ideias muito importante. 

Como um passo inicial, uma porta 
de entrada para que mais pessoas 
conheçam e façam parte da Oitava, 
mas principalmente, rendam-se a 
Cristo, como ressalta o Pr. Eduardo: 
“Como é um compromisso de apenas 
sete semanas, é uma excelente forma 
de se alcançar a família, amigos e 
colegas de escola e trabalho. É uma 
oportunidade ímpar de evangelismo 
em ação”. 

E como é possível participar? 
Frequentando um Grupo 
Pequeno, abrindo sua casa 
como um anfitrião ou sendo 
um líder. Se você deseja se 
envolver, entre em contato 
com a liderança dos Grupos de 
Crescimento: 
gcoi@oitavaigreja.org.br. 
Participe, evangelize e abençoe 
os irmãos e a cidade! 

 UMA EXCELENTE FORMA DE 
SE ALCANÇAR A FAMÍLIA, 
AMIGOS, COLEGAS DE 
ESCOLA E TRABALHO. É UMA 
OPORTUNIDADE ÍMPAR DE 
EVANGELISMO EM AÇÃO.

“

”
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·  ESPECIAL 

Foto: Charles Ommanney / Contato Press Images/The New York Times

“Deus nunca usa um cristão desanimado. 
Ele deve mudá-lo em primeiro lugar e, em 
seguida, usá-lo.”  

“Um dia você vai ouvir que Billy Graham 
morreu. Não acredite nisto. Naquele dia eu 
serei mais vivo do que nunca!” 

"A coisa mais importante que posso dizer 
é que não importa o que o seu passado 
tenha sido ou o que os outros possam 
pensar, Deus não o rejeitou." 

"Sim, há nuvens de sofrimento para cada 
um de nós, mas Deus diz, ' eu venho a você 
na densa nuvem escura do sofrimento.’ 
Pela fé você pode ver seu rosto abençoado 
na tempestade. Deus tem seu plano e 
propósito em todos os sofrimentos." 

"A maioria de nós sabe sobre Deus, mas 
isso é bem diferente de conhecer a Deus."

BILLY GRAHAM  
O PASTOR DA AMÉRICA

Todo(a) idealista, sonhador(a), realizador(a) e os que vivem 
tempos inéditos, com bons paradigmas e de boas realizações 
- muito além do mesmismo - no cuidado com saúde e o corpo, 
na família, trabalho, ministério, política etcétera e tal, arranja 
"inimigos", detratores, difamadores, maldizentes e críticos 
contumazes. Eles surgem por mil e uma razões. Há pessoas 
que estão à procura de uma oportunidade para difamar, falar 
de você e contra você. E eles conseguem auditório. 

Algumas e alguns, quando massacradas(os) por aqueles tais, 
pensam, perguntam, atônitos, perplexos, estupefatos, a si 
mesmo e/ou a amigos mais chegados: “o que eu fiz com eles 
ou com elas?”. 

Não se fixe nestes! Eles não querem ver seu progresso. Eles 
torcem para sua queda e para que sua vida afunde. São 
mórbidos. Grande parte da sua alegria acontece quando 
detonam o próximo, o parente, o colega, o ex-parceiro, o ex-
cônjuge. Os maldizentes, na Bíblia, são considerados ao lado 
de injustos, idólatras, imorais, adúlteros, sodomitas, ladrões, 
avarentos, bêbados e roubadores. Pessoas que assim 
procedem não herdarão o Reino de Deus (I Co 6.9-10)! Que 

o Senhor, por sua graça, nos ajude a vencer a nós mesmos 
nesse quesito de justiça própria. 

Aprenda algo de bom com os maldizentes. Sempre tem algo 
para aprender. Mas… deixe-os para lá. Você deve ter coisa 
melhor para fazer e investir seu escasso tempo. Ore por eles, 
abençoe-os no que puder e quando puder e siga adiante. 

Ah! Mas ouça os amigos. Amigos sinceros falam com você, 
encorajam, mostram pontos de atenção, apontam suas 
falhas, ajudam você a superar e sabem que todo ser humano, 
vez por outra, derrama café na blusa branca. Blusas podem 
ser lavadas e ficam boas de novo. Os amigos sabem disso. 
Concentre muito mais no encorajamento que flui dos amigos. 
Quando você precisar e, sempre precisa e precisará, você 
poderá contar com os amigos e nunca com os “inimigos”. Não 
se amargure! O Senhor usa amigos e “inimigos” para abençoar 
sua vida. Mantenha olhos e ouvidos atentos!

Siga avante, sem desanimar. O bom ânimo eleva sua vida. 

Pr. Jeremias Pereira  ·  Pastor Titular

MALDIZENTES

Há pouco mais de um mês, o Senhor levou 
para si William Franklin Graham, aos 99 
anos de idade. Pastor de presidentes norte-
americanos, de multidões, evangelizou 
milhares de pessoas em 185 países, dos 
193 contados pela ONU, a Organização das 
Nações Unidas. 

Décadas de serviço a Cristo lhe renderam 
reconhecimento mundial. O impacto de 
seus sermões evangelísticos marcou não 
somente uma, mas gerações de cristãos 
protestantes pelo mundo, influenciando 
vidas, famílias e líderes. O Pastor Jeremias 

Pereira, por exemplo, participou de uma 
de suas cruzadas evangelísticas, em 1974, 
no Maracanã, Rio de Janeiro, e de duas 
conferências globais evangelísticas em 
Amsterdã, em 1986 e 2000.  

Sua morte não faz cessar seu ministério. 
As frases de impacto e a mensagem de 
esperança em Jesus seguem ensinando 
e ainda irão ensinar muito mais. Aos que 
ficaram, resta a gratidão ao Pai por esta 
vida e a oração para que seu exemplo nos 
ajude a honrar a Deus todos os dias

VEJA ABAIXO ALGUMAS DAS FRASES DE BILLY GRAHAM:  
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COTIDIANO ·

Em 22 de abril de 1500, data-se o descobrimento do 
Brasil. Ironia de termos. Havia, pelo menos, cinco milhões 
de índios nas regiões de Vera Cruz. No suposto objetivo da 
Coroa Portuguesa de catequização, o que houve, de fato, 
foi conhecido como colônia de exploração.

Juntamente com as trocas de espelhos pela madeira, 
a colonização portuguesa levou a vida dos índios. Levou 
dos índios a vida e trouxe a vida dos africanos, escravos. 
Ninguém fica isento. Escravos vendidos por seus próprios 
patrícios. Mas isso é outra história, afinal, todos pecaram.

Segue-se então a tal fadada descoberta. Das cartas de 
Pero Vaz de Caminha, escrivão do descobridor inocente 
Pedro Álvares Cabral, temos as palavras de avaliação 
da terra. Viram a terra como sua e o povo como posse. 
“Águas são muitas; infinitas. Em tal maneira é graciosa que, 
querendo-a aproveitar, dar-se-á nela tudo; por causa das 
águas que tem!”

Sabemos como foi e hoje sabemos o rumo disso tudo. 
Reclamar do Brasil para nós parece esporte. Falamos de 
crise como se nunca tivéssemos vivido bonança. Falamos 
da corrupção como se ela não viesse de nós. O que 
precisamos redescobrir afinal? Tornar atrás, arrepender e 
buscar em um novo pensamento uma mudança?

Creio eu, o autor, retomando as palavras de Pero Vaz, 
a necessidade de vermos essa terra como acontecera com 
os navegantes das naus portuguesas. Devemos ver essa 

terra com toda sua beleza. Seu mar azul nos mais diversos 
tons e seus rios caudalosos cheios de vida. Sua floresta 
que suporta a maior fauna e flora do mundo. Seu subsolo 
rico que outrora saqueado, continua a verter ouro e aço. O 
Brasil é demais em tudo.

Rever seu povo, índio e agora negro, cafuzo, mameluco, 
branco e amarelo, agora misturado, dando tons de pele 
que só temos nas ruas e campos do nosso país. Rever com 
dignidade, sem objetivo colonizador e escravista. Ver seu 
povo com os olhos de Deus, vendo todos como iguais e 
infinitamente diferentes. Vendo a história pregressa como 
um caminho a ser consertado e levando o pensamento dos 
que sofreram à liberdade, mostrando a todos que podemos 
mais que sermos vítima da história.

 Redescobrir o sentido original da pregação e da palavra 
que deram como desculpa para saquear as novas terras 
e ao invés de levar vida, trazê-la. Precisamos redescobrir 
o sentido de comunidade cristã, de liberdade religiosa, de 
Evangelho além da tradição que coloniza e levar vida aos 
que se encontram perdidos em um território tão vasto.

Precisamos além de redescobrir o Brasil, descobrir o 
véu da ignorância que nos escraviza e levar Cristo Jesus aos 
cidadãos brasileiros.

Pr. Bruno Barroso  ·  Pastor Auxiliar

A emoção da menina de sete anos 
que ganhou sua primeira festa de 
aniversário no mês passado, contagiou 
os internautas e viralizou nas últimas 
semanas. A foto compartilhada 
milhares de vezes no Facebook mostra 
a simplicidade da comemoração, mas, 
principalmente, a singeleza e gratidão 
da criança. 

Diante da situação financeira 
complicada, a menina pediu à tia para 
ganhar um bolo em seu aniversário. 

Com a ajuda de amigos, a família 
realizou a celebração, sem esperar 
tamanha repercussão do evento. De 
acordo com o site de notícias G1, 
comovido pela história, um grupo de 
empresários da cidade promoveu uma 
festa com decoração, brincadeiras, 
doces e tudo que uma grande festa 
infantil pede.

Uma história tão simples e que 
lembra alguns pontos, às vezes, 
esquecido pela correria do dia a dia: 

gratidão, humildade, honra, doação, 
sonhos…. Repare bem: você já 
ajudou alguém a realizar um sonho? 
Agradeceu pelo que tem hoje? Honrou 
uma pessoa desconhecida? Tantas 
vezes essas pequenas coisas passam 
batido. A reflexão de hoje é para que 
nos dediquemos a fazer o bem, em 
cada detalhe,  até que o Senhor venha!

“E não nos cansemos de fazer o bem, 
porque a seu tempo ceifaremos, se não 
desfalecermos.” (Gl 6.9)

Menina ganha

1ª festa

de aniversário

O QUE O BRASIL
PRECISA REDESCOBRIR
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·  ENSINO TEOLÓGICO

Páscoa. Muito se fala dela. E tudo depende da perspectiva. 
Da criança (e do adulto, também), que espera por doses de 
chocolate maiores que o normal, a sermões falando sobre 
a morte e ressurreição de Jesus. Duas situações, aliás, bem 
contraditórias. Enquanto em uma nos deliciamos com o doce 
mais popular do mundo, na outra lembramos a morte mais 
popular do mundo.

Entretanto, a Páscoa como refeição e celebração é bem 
anterior à morte de Jesus. Ela já era celebrada há cerca de 
1.400 anos, tempo suficiente para estar bem sedimentada 
na mente e coração dos judeus do 1º século. Cada elemento 
tinha um forte simbolismo ligado a um dos principais eventos 
da história de Israel: a saída do Egito, sob a liderança de 
Moisés (Êxodo 12).

Dentre os elementos da Páscoa, vemos:

∙ Pães asmos (sem fermento) | lembravam a pressa na 
saída do Egito, pois não dava para esperar a sua levedura no 
preparo. Essa pressa era também representada no fato de 
as pessoas tomarem a refeição como se estivessem vestidas 
para uma longa viagem.

∙ Fruto da videira | uma forma hebraica de se referir às taças 
de vinho servidas na refeição. Eram cinco, e cada uma com um 
significado próprio.

∙ Ervas amargas | lembravam o sofrimento do povo enquanto 
escravo no Egito. Também acompanhado do haroset, um 
molho feito de frutas secas, espesso e de cor avermelhada, 
que lembrava os tijolos que os hebreus eram obrigados a 
fazer naquela terra.

∙ Cordeiro pascal | de um ano, sem defeito, deveria ser morto 
ao final da tarde, tendo seu sangue colocado nos umbrais da 
porta, instrução dada pelo Senhor para que Seu povo não 
sofresse com a décima praga. A partir do período do reinado, 
o cordeiro era morto no pátio do Templo, sempre com o 
cuidado de não se quebrar nenhum de seus ossos.

A Páscoa preparada pelos discípulos nos momentos finais 
antes da crucificação (Lucas 22.7), certamente, tinha esses 
elementos que, a princípio, apontavam para o Êxodo do Egito, 
mas, de uma forma surpreendente, os fatos tomaram um 
rumo inesperado. Com a mesa posta, disse Jesus:

“Tenho desejado ansiosamente comer convosco esta Páscoa, antes 
do meu sofrimento. Pois vos digo que nunca mais a comerei, até 
que ela se cumpra no reino de Deus” (Lucas 22.15-16).

Com uma simples frase, Jesus lança uma luz completamente 
nova sobre o significado daquele momento. Enquanto os 
judeus há 1.400 anos celebravam a ceia olhando para um 
evento no passado, Jesus aponta para o futuro, mostrando 
seu real significado. 

Não é coincidência que as muitas características da Páscoa 
tenham ligação com Jesus Cristo, em especial sua morte na 
cruz. Ele atribuiu diretamente o pão e o vinho ao Seu corpo 
e Seu sangue, oferecidos em nosso favor. O cordeiro pascal, 
símbolo maior da substituição pelo pecado para que os 
israelitas fossem poupados da morte, teve sua identificação 
na conhecida frase de João Batista, ao ver Jesus: “Eis o Cordeiro 
de Deus que tira o pecado do mundo!” (João 1.29). 

O profeta Isaías também nos ajuda a entender essa correlação 
ao proclamar o Servo Sofredor, em Is 52-53. É ele quem afirma 
acerca dessa figura até então enigmática:

“Mas ele foi traspassado pelas nossas transgressões e moído pelas 
nossas iniquidades; o castigo que nos traz a paz estava sobre ele, e 
pelas suas pisaduras fomos sarados... Quando der ele a sua alma 
como oferta pelo pecado, verá a sua posteridade e prolongará os 
seus dias; e a vontade do SENHOR prosperará nas suas mãos... 
justificará a muitos, porque as iniquidades deles levará sobre si” 
(Is 53.5,10-11).

A morte de Jesus traz nova luz sobre a Páscoa, pois enquanto 
no Êxodo o povo era liberto de um cativeiro físico e temporário, 
em Cristo somos libertos do cativeiro do pecado e da morte 
eterna. Da mesma forma, a Páscoa, agora celebrada na Ceia 
do Senhor, nos lembra que ainda estamos em um estágio 
intermediário na implantação do Reino de Deus. Jesus 
voltará para estabelecer o Reino em sua forma completa, e a 
celebração da Ceia nos aponta o olhar para esse dia, sempre 
na lembrança de que não somos passivos, mas ativos nessa 
implantação, pois é através da Igreja do Senhor, Seu Corpo, 
que a mensagem do Evangelho é proclamada até os confins 
da terra.

Pr. Luís Fernando Nacif Rocha  ·  Pastor Auxiliar

Páscoa
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INFANTIL E JUNIORES

“Não te deixes vencer do mal, 
mas vence o mal com o bem.” 
(Romanos 12.21)

Na brincadeira de hoje, vocês devem achar as 
palavras em destaque no texto no caça-palavras 
dentro do grande peixe. Ah, e para saber mais 
sobre a história, leia Jonas 1.1-17. 

Vamos lá!

Deus mandou que JONAS fosse para NÍNIVE, ele, 
porém, fugiu para TÁRSIS num NAVIO. Quando 
dormia, houve grande TEMPESTADE e todos 
ficaram com MEDO. Acordaram Jonas e pediram 
que ele orasse a DEUS. Jonas, sabendo que a causa 
da tempestade era a sua desobediência, disse 
aos marinheiros que o jogassem ao MAR. Então 
a tempestade cessou e Jonas foi engolido por um 
grande PEIXE. 
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INFANTIL E JUNIORES ·

Autor: 
R. C. Sproul 

O JUMENTINHO
QUE CARREGOU
UM REI
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Quando aconteceu a primeira mentira na história 
da humanidade? Quem a disse? Quais as 

consequências que foram geradas? Muitos conhecem 
o ditado popular, “mentira tem perna curta”, ou seja, 
quem escolhe essa via não vai muito longe. Por isso, 
outro ditado é bem interessante: "a mentira só dura 
enquanto a verdade não chega". 

No início da criação, no belo e perfeito jardim de Deus, 
a primeira mentira foi contada. Ela está registrada no 
capítulo três de Gênesis, livro da Bíblia Sagrada. Essa 
mentira provocou consequências catastróficas. Ela 
pode ser considerada a mãe de todas as mentiras, 
a mentira original. Ela desencadeou uma ruptura 
entre os homens e Deus. Geralmente, atitudes têm 
consequências, uma ação gera uma reação, logo, uma 
mentira acolhida dará o seu fruto e o seu fruto é a 
morte, a morte de tudo o que é real, a morte do ser. 

Seu autor, Satanás, foi bem convincente, afinal, ele é 
o pai da mentira. Ao dar à luz a mentira, ele usou de 
sutileza, simpatia, argumentos lógicos e julgamentos 
firmes. Ele se pôs em uma conversa agradável com 
Eva. Ao invés de fazer afirmações, fez perguntas para 
mexer com a sua mente e emoções. 

Deus tinha dito a Adão que eles não poderiam comer 
do fruto da árvore do conhecimento do bem e do 
mal. Mas Satanás, disfarçado em um corpo de uma 
serpente, fez um convincente e ousado julgamentos, 
disse: “Certamente, vocês não irão morrer” (Gn 3.4) e 
ainda “Deus sabe que, no dia em que dele comerem, seus 
olhos se abrirão, e vocês serão como Deus, conhecedores 
do bem e do mal" (Gn 3.5). Satanás tentou fazer uma 
grande inversão, pintou a imagem de Deus como 
sendo um mentiroso.

Eva foi enganada pela serpente, comeu do fruto e, 
logo em seguida, entregou ao seu marido Adão, e ele 
também comeu. Daí em diante eles nunca mais seriam 
os mesmos. A alma deles foi aberta para todo tipo 
de desejo ruim e mortífero, não havia mais inocência 
em seus olhos e pensamentos, não havia mais 
transparência e liberdade em seus relacionamentos. 

1º de abril é um dia estranho no calendário, mas 
como seria bom se a mentira tivesse vez apenas 
neste dia. A mentira nos acompanha pela vida inteira. 

A nossa primeira mentira, sem dúvida, foi a tanto 
tempo atrás que nem nos lembramos. Possivelmente, 
foi quando ainda éramos bebês, nem sabíamos o que 
era uma mentira, mas apenas a consideramos uma 
boa alternativa para fugirmos de alguma realidade ou 
consequência indesejada.

Aqui, lembro a você as palavras do apóstolo Paulo: “Não 
mintam uns aos outros, visto que vocês já se despiram do 
velho homem com suas práticas e se revestiram do novo, 
o qual está sendo renovado em conhecimento, à imagem 
do seu Criador” (Cl 3.9-10). Deus tem uma obra em 
nós, Ele está restaurando a Sua imagem em nós que 
foi distorcida pelos nossos pais Adão e Eva por terem 
acolhido a mentira de Satanás. 

A nós, nos resta acolher e proclamar a verdade 
de Deus, que é Jesus, nosso Senhor, Salvador e 
Libertador, que afirmou: “vocês conhecerão a verdade e 
a verdade irá libertá-los” (Jo 8.32). Essa liberdade é para 
desfrutarmos da verdadeira vida que foi perdida no 
jardim do Éden. Sim, Jesus a reconquistou por meio 
de Sua obediência registrada em um momento de 
oração no jardim do Getsêmani quando disse ao Pai: 
“faça em mim a tua vontade” (Mt 26.39). Suas palavras 
eram verdadeiras e assim Ele seguiu “obediente até à 
morte, e morte de cruz!” (Fp 2.8). Assim, por meio de 
Sua obra completa e perfeita, morte e ressurreição, 
temos vida plena, temos vida eterna.

Entregue-se a Jesus Cristo. Não cometa o mesmo 
erro de nossos pais, não pense que Deus é 
mentiroso, creia Nele e obedeça-O. Veja o que o Pai 
disse acerca de Jesus: “Este é o meu Filho amado em 
quem me agrado. Ouçam-no!” (Mt 17.5). O apóstolo 
João também tem algo importante a dizer sobre 
o assunto: “Quem crê no Filho de Deus tem em si 
mesmo esse testemunho. Quem não crê em Deus o faz 
mentiroso, porque não crê no testemunho que Deus dá 
acerca de seu Filho” (1 João 5.10).

Que Jesus, o verdadeiro, abençoe você!

Pr. Iury Guerhardt  ·  Pastor Auxiliar

"Não mintam. 
Não enganem 
uns aos outros”
LEVÍTICO 19.11

·  REFLEXÃO
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PRÓXIMOS EVENTOS

CURSO DE FORMAÇÃO PARA PROFESSORES DE CRIANÇAS E JUNIORES 2018

 “O REINO DE DEUS E AS CRIANÇAS”
“Deixai vir a mim as crianças, e não as impeçais,

porque de tais é o reino de Deus.” (Marcos 10.14)

Dias 20 e 21 de abril, na Oitava Igreja.

Valor: R$50,00 para membros
R$70,00 para não membros

Inscrições e informações no site:
www.oitavaigreja.org.br

Vem aí o 

VOCACIONADOS
2018!
Prepare-se!

Início das aulas em maio. 
Informações: 
vocacionados@oitavaigreja.org.br

ACAMPAMENTO 
DOS JUNIORES ACAMPAKIDS

De 13 a 15 de abril. 
Atenção pais e responsáveis de juniores: as 
inscrições estão abertas.
Garanta a vaga de seu junior!
Inscrições no site: ww.oitavaigreja.org.br

De 27 a 29 de abril
Valor: R$240,00 (*Nas primeiras 60 inscrições 
o valor será de R$220,00)
Idade: 5 a 8 anos
Local: Acampamento MPC / Macacos-MG
Inscreva sua criança: www.oitavaigreja.org.br. 
Informações na secretaria: 3449-8600.

Próxima quarta-feira, 04/04,
às 20h, no Culto da Família.
Convide seus amigos e participe!

MARCOS
ALMEIDA
NA OITAVA



DOMINGO
· Culto de Celebração
7h · 9h · 11h · 17h · 19h30

9h · Culto Infantil 
· EBT: adultos, Oitava Jovem, 
UPA e infantil
11h · EBT: adultos, juniores e 
infantil 
17h · EBT: infantil 
19h30 · EBT: infantil

SEGUNDA 
7h · Reunião de Oração 
21h · Reunião de Oração
         (Oitava Jovem)

TERÇA 
7h · Reunião de Oração 
14h · Tarde da Esperança 
19h30 · CETRO 

QUARTA
7h · Reunião de Oração 
20h · Culto da Família
        · EBT: infantil

QUINTA 
7h · Reunião de Oração 
19h30 · CETRO 
20h · Culto de Oração 
        · EBT: adultos, infantil

SEXTA 
7h · Reunião de Oração 

SÁBADO
5h · Reunião de Oração dos 
Homens (quinzenal) 
7h · Reunião de Oração 
19h30 · Culto · Adolescentes 
            · Culto 8/80 · Oitava 
Jovem 
20h · Culto · Jovens Adultos

EXCEÇÕES
1º e 3º domingo do mês: 
17h · Culto · Juniores
Último domingo do mês: 
17h · Culto em Inglês

SEMANAL: 
· GCOIs nas casas

AGENDA 
SEMANAL

Nos próximos meses, a igreja 
passará por uma revitalização. 

CONTAMOS COM SUA 
COMPREENSÃO E ORAÇÕES.


